

平成27年
8月10日(月)
(第5号)

学年だより

<発行>
北見北斗高校第58期
同窓会
<編集>
佐々木 斉

平成27年10月10日(土)

北見北斗高校第58期同窓生札幌に集合

「キンビール園」で飲みましょう

開催案内

北見北斗高校第58期「キンビール園」で飲みましょう

と き：平成27年10月10日(土) 午後3時スタート (概ね6時間程度)

ところ：キンビール園 本館

札幌市中央区南十条西1-1-60

(地下鉄南北線中島公園駅1番出口 徒歩2分)



会 費：7,000円

夫婦ともに第58期の同窓生の場合、会費は一名様を7,000円、もう一名様を4,000円といたします。

出 欠：出欠の連絡は同封のハガキにご記入のうえ、**9月30日(水)**までに投函願います。

その他：送迎バス「長尾賢一号」ご利用の方は出欠ハガキに(乗車します)を○で囲み乗降地をご記入ください。往復のいずれかで6名以上の利用申し込みがある場合、運行を検討いたします。

幹 事：3年5組 佐々木 斉

(メール) easttown@kj9.so-net.ne.jp

歓迎 ふるさと納税

昨年、美幌町にちよっと変わったふるさと納税がありました。

納税者は神奈川県在住のSさん、担当部署の職員が「ご厚意に感謝いたします。ところで何に使ったらいでしょうか」と、使途を尋ねたところ「クビになっていなかったら、大学の同級生佐々木君の希望する事業に使ってください」と。

担当部署の職員は「佐々木君は、まだクビになっていません」と丁寧に連絡してくれたそうです。

ふるさと納税(ふるさと寄付金)は、ふるさとを応援したい市町村に寄付をすることで、自己負担2千円を除いた金額が、所得税及び個人住民税から軽減される寄付金です。

全国の市町村は、ふるさと納税を歓迎、その納税額(寄付金額)に応じて地元の特産品などを御礼として届けています。

美幌町は昨年度、1千2百万円を超えるふるさと納税をいただきました。多くは、美幌町を訪れた観光客のみならず「まちなみ」の「美」のごとく美しいまちに感動して「美」が理由の一つです。

美幌町の環境保全、美化を担当する職員として責任が重大です。

北見市はホームページにふるさと納税をされた方を掲載しています。

ふるさと納税(ふるさと寄付金)は決して強要するものではありませんが、各市町村が精一杯、暮らしやすく素敵なまちづくりを目指していることに対する応援と捉えて、とても励みになっています。

同窓生のみならず、もしよろしければ個人住民税の2割が上限です。で、その範囲内ではふるさと納税(ふるさと寄付金)を検討いただければと思います。

ポイント型カタログギフトでお好きな時に、お好きな贈り物をお選びください。(クリックいただけますと、カタログがダウンロードできます)



美幌町は寄附金額に対するポイント制「美幌和牛」や地元限定品「美幌豚まるまんま」が御礼の品です。

報恩奉仕

【手紙】

まもなく中学2年生になるといふ春休み、昭和53年3月、野球部の先輩から「明日、学校で自主練習しようぜ」と電話が来ました。

翌日、先輩と練習していると、担任の先生が「昨年転校してきた女子生徒が九州へ引っ越すので、あとで先生と駅へ見送りに行く」と、学生服に着替えて先生と二人、北見駅に行く、彼女は母親と妹と3人で駅の待合室にいました。

芦別市で暮らしていた彼女は炭鉱事故で父親を亡くし、親戚を頼って中1の2学期に転向してきました。半年あまりのクラスメート、それほど親しい訳ではありませんでしたが、待合室で少し話したあと、先生と私の二人がホームから手を振って彼女の乗る列車を見送りました。彼女はいつまでもいつまでも、こちらを向いて手を振っていました。

しばらくして九州の彼女から手紙が来ました。その手紙には「友達の多くないのにクラスメートが一人見送りに来てくれました。嬉しくて涙が止まりませんでした」と書いてありました。

私は、「ただ先生について行っただけなのにそんなに喜ばれて」ちよっと驚きました。彼女が余程嬉しかったのでしょ。うか、私たちが22歳になるまで毎年、約10年間も手紙をくれました。その手紙には必ず、「北見駅での見送りのことが忘れられない思い出になっている」と書いてありました。

人に喜んでもらえることって、笑顔って素晴らしいなあと思ったのはこのことがきっかけだったかもしれません。

新しい部署に来て2ヶ月ほど経ったある日の夕方、すずり泣く声が聞こえた。

隣に座る同僚女性が泣いていたのだが、何を聞いても「大丈夫」しか答えない。

彼女に悩みを打ち明けてもらおうと私は彼女に手紙を書いた。そして、手紙を読んだ彼女から同僚にいきめられた話を聞いた。最初に相談した係長が当てにならず、私もいきめグループと仲良しと思いい、相談できなかったとも聞いた。

私は彼女に「多少荒っぽくするけど信用するように」と言い、いきめグループにヤキを入れた。首謀者2人は私をシカトするよう他の職員に言いつけて回ったが、古くなった壁のポスターやお知らせを作った貼り直す、壊れかけの事務用機器は買い換える、夜遅くても施設に不具合があるときすぐ駆けつけてくれる、自分たちが忙しいうちは、自らの仕事を中断して手伝ってくれる、1ヶ月するとそんな私の姿勢に、首謀者2人がみんなにシカトされて、私にはたたくさんの仲間が誕生していました。

あの日から10年、部署は変わったけど、そのときの同僚女性とは兄妹のように仲良く付き合っています。もちろん、いまは手紙がないと意思が伝わらない訳ではありません。

また、そのときに誕生した職場のたくさん仲間はいま、私が用事で訪れたときに、優しく声をかけてくれる素晴らしい仲間のままです。

メール、LINEなどが普及した現代ですが、私には昔ながらの手紙の思い出がいっぱいあります。

こんな思い出話を是非、キンビール園で聞いてください。



ディスカッション | メンバー | イベント | 写真 | ファイル | このグループを検索

Facebookに「北見北斗高校58年卒業生のグループ」のページがあります。
 このページは非公開のページで、登録されているメンバーのみが投稿、閲覧できるものです。
 平成27年7月1日現在、メンバーは80名登録されています。
 Facebookをまだ始めていない方、始めているけどグループのページに登録されていない方、是非、身近なこと、学校のこと、仕事のことなど同窓生に発信、投稿、閲覧して交流しませんか。

【登録メンバー】 (氏名は在学当時、敬称略)

- | | | | | | |
|-----------|------|-------|--------|-------|-------|
| (1組) 福澤信恵 | 堀代裕美 | 鈴木 眸 | 中野弘美 | 原 徹郎 | 上榎雅仁 |
| 浅尾聖行 | 笹原正彦 | 中村正二 | 船戸清司 | 鈴木比呂美 | |
| (2組) 横山玲子 | 猪口公志 | 池田 望 | 大山恭史 | 白木雅之 | 小池 寿 |
| 高岡 進 | 櫻田達見 | 大久保智 | 小森修一 | 丹尾竜哉 | |
| (3組) 鈴木博之 | 藤田龍二 | 藤岡典宏 | 沼田祐宏 | 堤 由佳 | 矢口みどり |
| 藤原宏章 | | | | | |
| (4組) 三浦浩美 | 谷澤亮二 | 鈴木幸司 | 幸崎利弘 | 久島三佳 | 関 洋 |
| 千本政明 | 杉本繁実 | 渋谷 篤 | | | |
| (5組) 山田孝雄 | 中野忠則 | 松浦千陽 | 渡部淳志 | 岡村金司 | 平山公崇 |
| 朝倉洋一 | 吉川直之 | 上山 京 | 内山美穂 | 佐々木斉 | |
| (6組) 川畑淳子 | 阿部裕樹 | 根本英希 | 今野久美 | 津島哲哉 | 及川正啓 |
| 横井保和 | 渡部徳章 | 菅原英樹 | 井上暁博 | 石崎 進 | 田代あゆみ |
| (7組) 石崎 彰 | 長尾賢一 | 小中章子 | 鈴木哲哉 | 林 和江 | 古谷 望 |
| 淵上仁志 | 菊田裕一 | 佐々木賢一 | | | |
| (8組) 青島正樹 | 板垣健吾 | 及川理希 | 伊藤 政 | 定森裕信 | 津谷利之 |
| 上杉孝也 | 宮永浩美 | 増田浩一 | 佐々木三知夫 | | |

10月10日開催の「キリンビール園で飲みましょう」の様子は、Facebookのこちらのページにアップします。「学年だより」は発行しませんので、あらかじめ、ご承知ください。



10月10日は「キリンビール園」 再会を楽しみにしています



平成22年1月、「同窓会」(北見市)から
 小林正佳、小池寿、佐藤晴美、長堀尚、関睦子、
 白木雅之、川淵祐子、古賀誠司、桜田達見、
 高岡進 (敬称略)



平成23年9月、「同窓生の集い」(札幌市)から
 朝倉洋一、藤岡典宏、佐々木明美、小南明子、
 小森修一、沼田祐宏、中村知巳 (敬称略)



平成27年1月、「大山君を囲む会」(北見市)から
 佐々木斉、内山美穂、大山恭史、林和江、白木雅之、
 谷澤亮二、長尾賢一、坂野秀久 (敬称略)



平成27年3月、「北見北斗高校東京会」(東京)から
 田中克行、福澤信恵、今野久美、古谷望、藤岡典宏、
 堀代裕美、津谷利之、横井保和、鈴木眸、高橋利幸、
 宮本典人、福井光江、佐々木斉 (敬称略)

